



明石市立二見中学校
第2学年(72回生)学年通信
平成31(2019)年1月11日
第147号

3学期に向けて②



<目標>

ついに3年生で、受験がすぐそこまで来ています。この前入学したような感覚だった私ですが、もう3ヶ月程で3年生になります。私はいつも家で、すごくたくさん時間スマートフォンをいじっています。なので、課題テスト前の数日間、1日2時間までと決めました。受験が間近になってから、1日0時間勉強するとか、スマホはあまりいじらないなど、するとか、スマホはあまりいじらないなど、急にできるわけがないので、この3学期からスマホ時間を減らし勉強をコツコツしていきます。

また、勉強、部活、生徒会をどれもおさなりのようになってしまわないように両立していきたいです。それと、体調を崩さないためにも、たっぷり寝て、早く起きれるようにしていきます。(女子)

<成長できる期間にする>

3学期は1、2学期に比べてすごく短いので、この期間に3年生になる準備をしていこうと思います。学校の最高学年になることもそうだし、まとめの1年でもある3年生の1年間をどういう風に過ごせばいいのかを考えていきたいです。特に、受験もあと少しで近づいてくるし、勉強は努力したぶん結果が出ると思うから、しんどくなるけど、将来のために頑張りたいと思います。部活でもこれまでの3年の先輩たちのように立派な先輩になりたいです。でも、今のままだと意識も少し足りないし、まだ最高学年になるということへの心の準備もできていないので、安心して進級できるように、3学期の間にしっかり成長しておきたいと思いました。(女子)

<皆より何倍も>

自分は全然勉強をせずにいます。なので、提出物もろくにせず、ただ言われたらやるというのをずっとしてただけでした。ずっと口だけ大きく言ってなんとかなると思いつけて、結果はダメダメで、怒られる。これを繰り返したために、時だけが進みました。このままでは、自分が自分を嫌になって取り返しのつかないことになってしまいます。そうならないためには他の人の何倍も頑張る必要があります。そのための気合いと環境作りの行動を頑張ります。(男子)

<3学期に向けて>

1、2学期委員長をして、クラスの良い所や悪い所を知ることができました。なので、3学期は最後の締めくくりでもあり、3年生への準備期間でもあるということ意識して良い所はもっと伸ばし、悪い所は改善できるように努力していきたいです。そのためには、自分から完璧にしていけるように行動していくことが大切だと思うので、細かい所まで意識して生活していこうと思います。そして、見本となっていた3年生の先輩方はもうすぐ卒業してしまうので、先輩方がいる間に良い所、自分が真似したいと思うことを吸収して、昨年よりも良い結果を残したいです。新しい1年生が入部してくるまでもっと今のメンバーが成長していかなければならないと思うので、普段の練習から本気で取り組んでいきます。3学期は来年度3年生になる最高学年になるという自覚をもって、何事も全力で取り組み、来年度良いスタートがきれるよう準備していきたいです。(女子)

<新たな決意>

私はもう、将来に向けての進路を決めています。その決めている進路に向かって今一番しないといけないことは気持ちをつくることです。この3学期は次の学年の0学期です。もちろん勉強も必要だけど、勉強に取り組む前にしっかりとやる気を持つことが大切です。「もうムリだ。」とか、「もうしなくてもいいのではないかな。」と1学期、2学期ではそう思っていた自分がいました。でも、そうやっていばかりいると勉強に集中できなくなるし、時間のムダです。1年後には受験です。いつまでも2年生でいるわけではありません。1年後の自分がとても後悔している姿を思い浮かべて、今何をすべきか、大切なことは何なのか、今までよりも大きな決意を持ってこれからの生活を過ごしていきます。(女子)

<すべてのことに両立を>

3学期に初めて文化委員になりました。3学期には3年生を送る会という行事があります。これに文化委員が中心になって活動するので、みんなに迷惑をかけたり、困らせないようにみんなを引っ張っていけるように頑張ります。それと、3年生を送る会の行事だけでなく、音楽の授業や歌声活動でも、私たちが中心となるので、みんなを引っ張っていけるように頑張ります。他の授業や他の活動でも、「自分は文化委員なんだ」という意識を持って、日々の学校生活を過ごしていきたいと思えます。あと、失敗などしても下を向かず、次に進んで前を向き、進んでいきたいと思えます。(女子)

<責任>

3学期は班長として責任を持って行動しなければなりません。係や委員会活動も責任を持たないといけないし、もうすぐ最高学年になり、1年生や2年生を引っ張っていくという責任があり、どんな仕事や役割も責任はあると思います。そもそも責任の意味は何だろうかと考えた時、一番に出てきた言葉は仕事です。仕事がないと責任と言われることもないと思えます。これからいろいろ責任のある仕事がたくさん出てきますが、ゆっくりでもいから忘れることのないように1つ1つ終わらせていって、すべての仕事を完璧にこなしたいです。(男子)

<大きく成長>

このタイトルにした理由は、この学期が終わったら、3年生で受験生になります。私は人にとっても流されて、あまり自分の意見をつらぬき通さなくて、意思が弱いし、勉強もそこまでよくないし、授業態度もよくないので、この学期では、まず、成績を上げることを意識しようと思いました。成績が上がったら行きたい高校に行きやすいし、だいたい落ちないと思うから、気が楽になると思いました。1学期よりも2学期は内申点が3つも上がったから、3学期は1つでも下がらないように頑張っていきたいです。次は自分の意見を人にしっかり言えるようにすることです。意見を言うことが好きじゃなくて人に自分の気持ちが伝わっていない時や、したらダメなことや自分がしたくないことでもしてしまうから、嫌なことは嫌、ダメなことはダメだとしっかり人に言えるようにしたいです。(女子)

県立武庫荘総合高等学校通信

(学習発表会案内号)



～中学2年生のみなさんへ～

こんにちは。「武庫荘総合高校」です。いよいよ4月からは3年生ですね。勉強、部活、学校行事等々、充実した1年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

武庫荘総合高校は開校16年目の高校です。今年度から、「総合学科」に加えて「福祉探求科」を創設し、まもなく14回目の卒業生を送り出します。総合高校としての1年間の取り組みを見ていただくため、第14回学習発表会を右記のとおり開催いたします。

総合学科にしかない科目「産業社会と人間」や、「特色ある科目・授業」、
「総合的な学習の時間」、さらに「福祉探求科」の取り組みについて、生徒による発表を行います。ぜひご覧ください。「総合学科って何?」「福祉探求科って、どんなことが学べるの?」「武庫総ってどんな学校?」などの疑問に、少しでもお答えできるのではないかと思います。

<第14回学習発表会>

日時：2月9日(土) 9時30分～12時(受付開始：8時45分)

場所：県立武庫荘総合高等学校体育館

住所：尼崎市武庫之荘8-31-1 TEL:06-6431-5520

交通方法 (阪急電車+阪神バス利用の場合)

阪急武庫之荘駅下車

駅北側より阪神バス40系統(宮の北園地行き)

武庫荘総合高校前下車 徒歩1分

(阪神バスのみ利用の場合)

〔尼宝線〕時友または友行西口で下車 徒歩2分

参加者：「中学生」「保護者」「中学校の先生」のいずれでも参加できます。上履きを持参してください。

↑ 申し込みは不要です。参加希望の場合は直接高校へ